



Liebe Eltern der Rottsieper Höhe,

Wuppertal, 28.07.2022

ich hoffe Ihnen und Ihrer Familie geht es gut und Sie haben die bisherigen Sommerferien erholsam verbracht!

Da uns Corona noch weiterhin begleiten wird möchte ich Sie heute über die Corona-Maßnahmen ab dem 10.08.2022 informieren.

Den Informationsbrief der neuen Schulministerin Frau Dorothee Feller finden Sie angehängt.

Zusammengefasst ergibt sich folgendes:

Weiterhin regelmäßiges Händewaschen soll erfolgen.

Das freiwillige Tragen einer Maske wird empfohlen.

Regelmäßige Lüften der Klassenräume wird beibehalten.

Bei Auftreten von Symptomen müssen Sie Ihr Kind testen bevor es zur Schule geht.

Tests werden vom Land zur Verfügung gestellt; wir verteilen diese in den ersten Schultagen.

Am ersten Unterrichtstag nach den Ferien besteht die Möglichkeit, dass Ihr Kind sich in der Schule testet, zu unserer aller Sicherheit würden wir uns sehr freuen, wenn Sie einen Test vor Schulbeginn zu Hause mit Ihrem Kind durchführen. Soll der Test in der Schule durchgeführt werden teilen Sie dies bitte der Klassenlehrerin Ihres Kindes mit.

Lehrkräfte und Betreuungspersonen dürfen bei Symptomen, die in der Schule auftreten SchülerInnen darum bitten, einen Test vorzunehmen; alternativ können Sie eine formlose Bestätigung vorlegen, dass ein Test mit negativem Ergebnis am selben Tag vor dem Schulbesuch zuhause bereits durchgeführt wurde. In diesen Fällen erfolgt nur bei einer offenkundigen deutlichen Verstärkung der Symptome im Tagesverlauf eine erneute Testung in der Schule.

Auch wenn uns Corona noch begleiten wird, freuen wir uns auf ein schönes Schuljahr mit vielen geplanten Aktionen.

Wir wünschen Ihnen weiterhin eine schöne und unbeschwerte Sommerferienzeit und freuen uns, unsere SchülerInnen gesund in der Schule wiederzusehen!

Herzliche Grüße für das Team der Grundschule Rottsieper Höhe,
Annika Benner und Ann-Christin Lingemann